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醫學院民國 101 年 12 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 101 年 12 月 13 日 (星期四) 中午十一時 

地  點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 

主    席：林其和院長                                                紀錄：劉倍吟 

 

壹、 票選「附設醫院院長遴選委員會委員」 

 

貳、 確認上次會議紀錄：通過。  

 

參、 主席報告 

1. 雖然已進入冬季，但南部地區登革熱疫情仍有持續蔓延情況，成大校園也已有個案傳出，

被台南市政府列入重點監視地區；力行校區及成杏校區旁之水溝將會加強清潔，請各系

所務必檢查系所周圍是否有含水之容器並妥善處置。 

2. 因應學生需求，目前正在規劃於明年一月，醫學院入口右手邊原本停機車處，將改建為

腳踏車停車位，初步規劃將有 100 個腳踏車停車位。 

 

肆、 醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告 

【教務分處薛尊仁副院長】 

1. 12 月 17 日至 20 日是 TMAC 評鑑週，職治系及物治系之大體解剖課程是與醫學系一同上

課，請各位代表回去後轉達學生請準時上課，並且勿在講課途中有睡覺或其他不適當之

舉止發生。 

2. 昨天代表院長到校開會，校長特別提到性平委員會之相關規定，因此特別提醒：各單位

如果接受到同仁或學生有關性騷擾之投訴，24 小時內必須通報校安中心，而學校也必須

在 24 小時之內通報教育部；若有老師遭控有性騷擾情事並經查證屬實後，性平會經由會

議議決後可以直接將該名老師予以革職，無須再經過教評會之三級三審制。 

 

【研究分處賴明德主任】 

1. 國科會計畫申請已快截止，提醒各位老師欲提計畫者，須盡快提出。 

2. 成義計畫已於上個月發出通過名單。 

 

【國際事務分處蔡美玲主任】 

1. 下周加拿大 OTTAWA 大學的國際處處長將會至醫學院訪問，討論有關兩校學生研究交換

事宜，當天將由醫技系王主任代表並與處長討論細節，如進行順利，將會複製經驗至其

他系。當天下午在醫學院處長會舉行演講，歡迎各位師生同仁踴躍參與。 

 

【附設醫院楊俊佑代理院長】 

1. 醫院目前在急診處設立性侵案件被害人醫事服務，台北已有四家醫院有此服務，但附設

醫院此服務站結合警政、社政、衛政，可望提供被害人更為周全之保護。 
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2. 在國科會計畫補助下成立於附設醫院六樓的核心實驗室，經過上個月國科會訪查後，認

為其成果堪為全國典範，國科會生物處可能會選擇成大醫院作為其另一核心實驗室設置

之地點。 

3. 本月 29 日上午 9 點至 11 點，將於成杏廳舉辦已故林炳文院長之追思會，愈投稿或留言

於紀念文集者，可向外科部聯繫。 

 

伍、 提案討論 

案由一：醫學院升等辦法修正案，請 討論。 

說  明：詳如附件資料及條文修正對照表。 

決  議：通過 

1. 有關國際組織之界定，比照學校對國際組織之認定，包含世界聯盟或者亞太組織，細節

均依學校規定。 

2. 升等辦法研究部分之刊登雜誌，其他國內外雜誌分數應修正為 0.5~2。 

3. 助理教授申請升等資格不受論文積分限制，乃為賦予其提出升等的權利，但仍需經過三

級三審及外審。 

提案單位：醫學院 

 

陸、 各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 

【醫學院圖書館委員會】 

1. 圖書館委員會近日有召開會議，討論醫圖其他之規劃。起因乃期刊之電子化，導致進入

圖書館看書的師生愈來愈少，醫圖委員會做以下討論： 

a. 是否可讓學生帶書進入醫圖看書? 

b. 如果可讓學生帶書進入醫圖，醫 K 館是否還有存在之必要? 

c. 視聽中心擴大與否? 

2. 各位老師如有任何建議可向醫圖委員會提出，在一月開會時會將所蒐集建議納入討論。 

 

柒、 臨時動議 

案由：校發會決議中關於醫院提出九、十樓之擴建案，須預留空間給予學校使用。 

決議：不通過；若有空間，醫學院應為優先使用者。 

 

捌、 散會 

 


